

Reflexiones, pensamientos e historias

10 de Mayo

*Una mujer completa, ¿quién la encontrará? Es mucho más
valiosa que las perlas.*

*En ella confía el corazón de su marido, y no será sin provecho.
Le produce el bien, no el mal, todos los días de su vida.*

Prov 31,10-12

El Gran Arquitecto del Universo en su magnificencia y sabiduría concedió al ser humano la semilla de la vida. En la mujer se encuentra el nicho en el que se forma y crece los primeros meses de su vida; delegó pues a los mortales algo del acto de la creación: el alumbramiento. Es la madre el ser bendecido por el genio del universo para ser recipiente del fundamento de todo lo que existe. Sin el humano vivo no habrá ni habría posibilidad alguna de una nueva vida.

Pero, la labor materna no termina ahí, apenas comienza. En la naturaleza la mayor parte de las especies condiciona a las hembras para el parto y cuidado de las crías. Replicando esa tendencia y obedeciendo tal disposición, los seres humanos también hemos puesto en las manos de las madres la mayor parte de la crianza, cuestión que poco a poco ha cambiado para bien, porque integra de mejor forma al padre como compañero de cuidado y educación de los hijos.

Por toda esa labor y esfuerzo, las más de las veces faena exclusiva de ellas, un reconocimiento y un aliento para que la sociedad se una en el cuidado del bien común, los hijos y el futuro. En este Día de las Madres, brindemos por lo bienaventurados que somos por rendirle gracias a nuestras madres; aquellas dispuestas a dar todo por su prole ya que en cada caricia y castigo va el mismo sentimiento, el de HACER MEJOR A SU DESCENDENCIA.

Feliz Día de las Madres.

Felicidades mamá.

